

TIME TO STAND OUT

Shrink Sleeve Food & Dairy

Let's Bring Your Brand to Life.

Ein Premiumanspruch entsteht nicht nur durch das Produkt, sondern auch durch die Verpackung. Unkonventionelle Formen wecken Aufmerksamkeit, kommunizieren die Marktposition und animieren den Verbraucher zum Kauf. Der Shrink Sleeve passt sich perfekt an - das Produkt steht im Mittelpunkt. Brillanz, die ins Auge fällt und Ihre Marke aus der Menge hervorhebt.

A premium quality image is not only being realised by the product itself but also by its packaging. Unconventional shapes grab consumer attention, communicate the brand positioning and trigger additional purchase. The Shrink Sleeve fits perfectly and gives your product the maximum shelf stand out. Brilliance that catches the eye and lets your brand shine.



Die Welt der Lebensmittel- und Molkereiprodukte wird zunehmend von anspruchsvollen Designs dominiert. Shrink Sleeves passen sich jeder Form perfekt an und übermitteln die gewünschte Botschaft.

Technische Besonderheiten

- 3FWhite steht für Schutz und haptische Wahrnehmung; es bietet UV-Schutz für empfindliche Produkte
- EcoFloat erleichtert den Recyclern das Leben und hilft Markeninhabern, ihre Nachhaltigkeitsziele zu erreichen und gleichzeitig kosteneffizient zu sein – CCL Label hat einen Shrink Sleeve entwickelt, der einen idealen Recyclingprozess mit höheren Erträgen durch einfache Materialtrennung ermöglicht
- Vollflächige Dekorationsmöglichkeiten, von Kopf bis Fuß, stellen das Produkt am Markt in den Mittelpunkt; CCL interne reprotechnische Aufbereitung der Agenturdaten stellt eine einwandfreie Verzerrung auf dem gesleeften Behälter sicher
- Mattlack - diese Veredelung besticht durch papierähnliche Haptik, die auch spürbar ist – es werden migrationsfreie Farben verwendet, um die Lebensmittelkonformität sicherzustellen
- Einfacher Transport: gesleevter Becher – diese können bedenkenlos ineinander gestapelt und transportiert werden

The food and dairy world is increasingly dominated by sophisticated designs, competing for the customers' attention. Shrink Sleeves adapt perfectly and communicate your message to the customer.

Technical Features:

- 3FWhite stands for protection and haptic perception: it offers UV protection for sensitive contents
- EcoFloat makes life easier for recyclers and helps brand owners reach their sustainability targets while being cost-efficient – CCL Label has developed a special Shrink Sleeve that enables ideal recycling and increased yield through easy separation
- Top-to-bottom decoration brings the product into the focus at the POS, achieving extra branding impact; CCL's in-house prepress reproduction of the agency data ensures perfect distortion on the sleeved container
- Matt finishing – a different look for your product – impresses with its paperish look and feel and usage of migration free inks via EB curing ensure food conformity regulations
- Sleeved cups can easily be stacked and transported, further processing by the bottler is guaranteed



inquiry@cclind.com

www.ccllabel.com

 [ccl-label](https://www.linkedin.com/company/ccl-label)

